



# Une affaire de cœur

Engagement total pour une bonne cause : la gérante Amire Asani (à droite), Alessio Balduini et Fabienne Grivet s'engagent de tout cœur pour Plusport Biel-Bienne Seeland.

A l'occasion de la 4<sup>e</sup> Journée de la bonne action, le supermarché Coop biennois de la rue de Nidau invite sa clientèle à venir profiter de deux fois plus de bonnes actions. Avec une collation saine et l'association Plusport Biel-Bienne Seeland.

TEXTE EVAT SCHANNEN PHOTO TOBIAS GERBER

Impressum: Coop, région Berne, case postale, 3001 Berne; Rédaction: Rabea Grand (responsable adjointe de la rédaction), tél. 031 980 91 11, e-mail: [redaktion-be@coop.ch](mailto:redaktion-be@coop.ch)



Coopération

Région Bienne/Aufl. nicht bek.

Coopération / Région Bienne  
3001 Berne  
031/ 980 93 95  
<https://www.cooperation.ch/>

Medienart: Print  
Medientyp: Publikumszeitschriften  
Auflage: 9'576  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 1  
Fläche: 100'880 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 3006004  
Themen-Nr.: 312.001

Referenz: 87989901  
Ausschnitt Seite: 2/2

A quelques jours de l'événement, l'impatience est palpable. Au milieu du rayon Fruits et légumes, la gérante, Amire Asani, et Fabienne Grivet, présidente de l'association Plusport Biel-Bienne Seeland, discutent des derniers préparatifs avant les festivités du samedi 6 mai. Entre les deux femmes se tient Alessio Balduini, l'un des jeunes sportifs de l'association.

L'ambiance est joyeuse. Pour la photo, la présidente de l'organisation s'installe sans hésiter dans un chariot et se laisse conduire par Amire Asani et Alessio Balduini à travers les allées du magasin, situé rue de Nidau à Bienne.

C'est la quatrième fois que Coop organise la Journée de la bonne action. Les clients et les collaborateurs sont incités à faire du bien ensemble. Cette année, différentes associations sont au centre de la journée.

### Une belle collaboration

A Bienne, une association œuvre en faveur des enfants, adolescents et adultes souffrant d'un handicap physique, sensoriel ou mental. «Nous accueillons principalement des sportifs et sportives atteints de troubles cognitifs», explique Fabienne Grivet. Avec un frère lui-même porteur d'un handicap, elle connaît bien les défis auxquels sont confrontées les personnes concernées. «Les familles doivent constituer elles-mêmes leur propre réseau.» Elle n'a alors pas hésité une seconde lorsque l'organisation faitière lui a demandé si Plusport Biel-Bienne Seeland souhaitait participer à la Journée de la bonne action. Elle se réjouit vivement de l'occasion qui lui est offerte de distribuer des flyers aux côtés de plusieurs sportifs et moniteurs, et de faire ainsi connaître l'association et ses actions.

Les collaborateurs du supermarché apporteront leur soutien à ces derniers. Et afin d'exprimer leur reconnaissance, ils offriront des bananes à la clientèle. «C'est une bonne action des deux côtés: ils présentent l'association et nous offrons quelque chose», déclare Amire

Asani, ravie de cette collaboration. C'est une salariée qui a suggéré l'association. La gérante a immédiatement été enthousiasmée: mère de deux enfants, elle apprécie particulièrement l'opportunité donnée aux enfants porteurs d'un handicap de vivre des expériences qui leur auraient été totalement impossibles sans Plusport. «Il s'agit à mes yeux d'une affaire de cœur», souligne-t-elle.

### Tout le monde est bienvenu

Plusport Biel-Bienne Seeland compte actuellement près de 150 membres et 13 groupes sportifs. L'offre va de la capoeira au tennis de table en passant par l'uni-hockey et, selon la saison, du ski de fond ou diverses compétitions sont également proposés.

Fabienne Grivet espère que cette Journée de la bonne action permettra d'attirer de nouveaux talents sportifs mais aussi de nouveaux moniteurs et monitrices. Tout le monde est bienvenu. «Il faut simplement avoir bon cœur et se montrer fiable», explique-t-elle en sautant joyeusement du chariot pour rejoindre Amire Asani et Alessio Balduini. Tout est prêt pour samedi et les deux femmes partagent la même hâte: «Ce que nous attendons le plus, ce sont les rencontres.» ●

### JOURNÉE DE LA BONNE ACTION

La Journée de la bonne action se tiendra samedi 6 mai pour sa 4<sup>e</sup> édition. Dans chaque supermarché Coop, une association accomplira une bonne action. Outre les organisations, tout le monde est invité à apporter sa contribution sur le thème «Faire le bien ensemble». Qu'il s'agisse d'aider son voisin à faire ses courses ou tout simplement de dire «merci»: chaque petit geste compte! Vous pouvez partager vos expériences vécues lors de la Journée de la bonne action sur les réseaux sociaux en utilisant le hashtag #JourneeDeLaBonneAction.

 [www.journee-de-la-bonne-action.ch](http://www.journee-de-la-bonne-action.ch)

## COOP PIETERLEN

### TV Pieterlen en visite

La société de gymnastique de Pieterlen sera l'invitée de Coop Pieterlen le samedi 6 mai 2023. L'association offrira du café devant le magasin. Un stand présentera des informations intéressantes sur la Fête de gymnastique du Seeland, que la TV Pieterlen organisera dans le village en juin 2023.

De plus, le 6 mai, les gymnastes aideront les clients et clientes à emballer leurs achats, porteront les sacs jusqu'à leur voiture et rapporteront le chariot, ceci dans le cadre de la Journée de la bonne action nationale. GAM